

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711087 - RELI ALBARO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baca resep: waktu pemberian blm dijelaskan persiapan obat: belum dijelaskan persiapan pasien: belum dijelaskan untuk cuci tangan menjelaskan cara: obat yang diambil salah sehingga penjelasan kurang tepat. komunikasi: kurang runtut dan tampak bingung. BAB nya bisa sebelum/setelah pemakaian obat supp? profesionalisme: jgn lupa baca basmallah
BALUT BIDAI	lainkali kalau masuk ruangan baca dulu soal baik2, setelah selesai baca soal baru mulai ujiannya ya, jadi tidak bingung. mencuci luka? membersihkan luka ya dek, bukan dicuci. kaki kiri itu tidak ada luka, kok ya pakai dicuci dan ditutup kassa? (baca soal baik-baik). bidai bagian medial masih terlalu panjang. celana apakah harus ikut dibalut ataupun dibidai? jangan lupa diangkat dulu celananya sampai bagian yang akan dibalut bidai tidak terkena celana sedikitpun. pembalutan tidak rapi dan tidak menutup lukanya.
KOMUNIKASI	Berlatih lagi cara menggali perspektif pasien jadi tidak mebulang-ulang pertanyaan dan berputar-putar tapi pasien tidak paham. Penggalan RPS cukup baik tapi komponen anamnesis lain belum cukup tergali.
PEMASANGAN NGT	kapan meminta pasien untuk mengengadah ataupun untuk menundukkan kepala?? belajar lagi ya, lupa untuk memasang handuk,
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik, persiapan pasien baik, posisi tangan sudah, interpretasi inspeksi baik// palpasi menggunakan ujung jari yang seharusnya menggunakan permukaan jari// interpretasi benjolan konsistensi itu bukan tampak tapi terasa// px axila dan supraklavikula tidak teliti, sehingga yang ptologis tidak ketemu// tidak cuci tangan setelah pemeriksaan
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Peserta menyebutkan luka kotor harusnya luka bersih, tidak memperhatikan adanya perdarahan, tidak melakukan disinfeksi sebelum anestesi, urutan teknik anestesi tidak sistematis, tidak memasang duk steril,
PROVOKASI NYERI	ragu-ragu, laseque belum sampai 70 derajat, interpretasi laseque dan o connel kurang lengkap (adakah nyeri radikuler? iritasi n.ischiadicus di kanan/kiri?)kontra patrick kurang endorotasi, interpretasi patrick dan kontra patrick (adakah nyeri pada sendi panggul??)
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	persiapan pasien belum lengkap, harusnya bi manual ganti hanscoon kalau sudah ON (minimal bilang simulasi)